



Refinanciamiento deuda de Sonora llama la atención por su transparencia

Por la transparencia e innovación implementada en su proceso, el modelo de refinanciamiento de la deuda pública en Sonora, recibe la aceptación de la comunidad financiera nacional e internacional presente en la 7a Cumbre de Infraestructura y Finanzas Sub -Nacionales en México.

En el marco de la reunión celebrada en Puerto Vallarta, organizada por Latin Finance de New York y el Gobierno del Estado de Jalisco, el Secretario de Hacienda de Sonora, Carlos Villalobos Organista, compartió con los panelistas de la mesa de “Financiamiento Estatal y Municipal: Ante la Ley de Disciplina Financiera de Estados y Municipios”, las experiencias, logros, beneficios y ahorros obtenidos con el refinanciamiento de la deuda pública del estado, realizado en el presente año.

Ante los participantes de todas las instituciones de banca múltiple y de desarrollo; agencias calificadoras de valores; funcionarios de los tres órdenes de gobierno, así como de las empresas que contribuyen en la construcción de infraestructura del país, Villalobos Organista reconoció que Sonora se atrevió a hacer por primera vez en México refinanciar la deuda a través de una convocatoria pública nacional.

Este proceso indicó el titular de la Hacienda Pública en Sonora, genera mayor transparencia, misma que da confianza a las instituciones financieras, y a los ciudadanos una amplia información de la utilización de los recursos, además importantes ahorros en el pago los intereses de la deuda que redundan en beneficio de los sonorenses.

Dichos ahorros permitirán al Gobernador Guillermo Padrés Elías los destine para invertir en programas sociales, de igual forma los siguientes gobiernos podrán utilizar los recursos que no se pagarán a los bancos, en diferentes acciones.

Por su parte Ezequiel González Ruiz, Director de Scotiabank, y moderador de la mesa, aseveró que “Guanajuato realizó la primera operación de una subasta inversa que hacia más transparente el proceso y Sonora tomó la decisión de ir más allá, en una licitación abierta de un financiamiento y traía el gran reto de hacer una operación novedosa para todos”.

Entre los panelistas se encontraban Daniela Brandazza, directora de Finanzas Públicas de la calificadoras, Standard & Poor’s (S&P), Alejandro Olivo, Director de subsoberanos para Moody’s; Humberto Panti, Director General de Financiamiento Público Internacional de Fitch Ratings y Armando Acevedo, Director Corporativo de Gobierno e Infraestructura, Banco Interacciones.